



【特集】学習発表会についての保護者の感想紹介！

10月22日(土)に開催しました「学習発表会」についての感想を多くの方からお寄せいただきました。子どもたちのがんばりはもちろんですが、お家の方からの数多くの励ましや温かい言葉が、私たち教職員にとっては『勇気100倍』、本当に本当に『励み』となっています。職員一同、心より感謝申し上げます。また、発表会終了後、会場に残られていた6年生のお家の方々が、自主的に会場の片付けを手伝ってくれました。ありがとうございました。

※ これまでと同様に各学年から数名ずつの紹介となりました。どうぞお許しください。



- 初めての学習発表会で役が決まってから親子でずっと楽しみにしていました。役が決まり、セリフと踊りを家でも毎日練習していました。学校での練習の事を話す時も楽しそうにしていました。本番ではこども園の時から1年しか経ってないのにみんながお兄ちゃん、お姉ちゃんになっていて感動しました。劇はセリフも多いのにみんな役になりきって、踊りはみんな恥ずかしがらずに踊っていて、とても成長を感じることができました。来年はもっと成長しているみんなを見るのを楽しみにしています。《1年》
- 家で練習する姿を見ていると、こんなにできるようになったんだと毎日嬉しい発見がありました。はじめての学習発表会で、子供も緊張していましたが、親もずっと緊張していました。子どもを思う親の気持ちとはこうゆうものかと、あらためて実感しました。本番では、子どもたちは本当に一生懸命な姿をみせてくれました。その一生懸命な姿と仲間同士で助け合う姿に涙腺がウルウルしました。とても素晴らしいものを見せてもらいました。全力で頑張った子どもたちに拍手をおくりたいです。いつも感動をありがとう。感謝します。パチパチパチパチ。《1年》
- たくさんのお客さんの前で、堂々と発表していた我が子。朝は緊張の面持ちで登校しましたが、本番は家族の姿を見つける余裕すらあったようです。長い台詞もいつの間にか覚えたり、友達の役で面白い所があるから笑ってねと教えてくれたり、楽しんで取り組んでいる事が伝わりました。みんなで作り上げている劇だったと思います。短い練習期間の中、ご指導して下さった先生に感謝致します。
- また来年も成長する姿を見るのを楽しみにしたいと思います。《2年》
- 事前準備から当日の運営まで、先生方と6年生みなさんにお世話になりました。今年6年生が裏方をやっていて、そのテキパキ働く姿が素晴らしかったです。子どもたちは6年生に見守られて安心感もあり、頑張れたようでした。当日の帰りには、2年生が何人か集まって早口言葉で盛り上がっていました。本番が終わってもまだまだ楽しめる演目のようなので、とても思い出に残る学習発表会になったのではないのでしょうか。《2年》
- 歌声がとても綺麗でした。低音と高音が綺麗にハマる所が感動しました。ボディパーカッションも楽しそうに演奏していて、家で練習をしていた成果を出せたと思います。《3年》
- 子どもたちの発表を見てとても感動しました。今年も残念ながら遠方からの観覧や、他の学年の発表は見る事ができませんでしたが、とても興味深いプログラム内容で拝見したかったです。来年こそはコロナが落ち着いてくれればと思います。《3年》
- ボディパーカッションの発表は初めてだったので、とても楽しみにしていました。グループに分かれて交互に体の部分をたたいたり、手拍子をしたりするのは思っていた以上に難しそうでしたが、子どもたちみんなリズムに乗っていて見てとても楽しかったです。たくさんの観客の前で

いつもより緊張したと思いますが、みんな心一つにして自信を持って最後まで発表できたと思います。合唱も子どもたちの真剣な眼差しで歌っている姿に感動しました。《4年》

- 親もワクワクする行事の一つが学習発表会です。どこのご家庭も我が子の成長ぶりを発見できる日でもあると思います。コロナ禍において他学年の発表が見られないのが非常に残念でした。しかし、開会の言葉と全校合唱をVTRで上映して頂き全校の子ども達の姿を見れて嬉しかったです。朝、家を出る時には遅れないようにとの注意を子どもから受けました。同時に真剣に取り組んできたからこそその良い表情があり本番が楽しみになりました。《4年》
- 東日本大震災から10年が経ち、その震災の年に産まれた子どもたちが語るあの時の事。10年も経ったんだ、10年前は今の生活があるなんて思ってもいかなかったなと思って思いました。災害はいつどこで起きるか分からない。ある時突然くる。いつでも行動できるように、災害に対する備えを忘れてはいけません。大きく成長した子どもたちが見られてよかったです。ありがとうございました。《5年》
- 夏休み明けから、陸上大会やマラソン大会が終わってすぐに学習発表会の練習が始まり、なんだかせわしない毎日で、それでも毎日セリフの練習をしたり、学校では昼休みに秘密の特訓してるんだよ〜と教えて貰ったり、我が子ながらよくこの短時間で頑張ったなあと思いました。みんなで社会科見学に行ったり調べ学習をまとめた発表も立派でした。震災の時に生まれ、何も覚えていない子どもたちですが、自分たちでちゃんと備えや訓練を促すことのできる、遅い5年生に成長してくれたことを嬉しく思いました。合唱も素晴らしかったです。少ない人数ながら綺麗なハーモニーでした。全体合唱の映像中、ステージの緞帳の中で子どもたちが歌っているのを聞いて、みんなの前で歌ってほしかったなあと残念に思いました。《5年》
- 小学校最後の学習発表会、初々しかった1年生の頃の姿から比べ、成長した子どもたちの姿を感慨深く見つめながらの発表会となりました。発表内容が戦時中のものということで、理解をして表現するのは難しかったと思います。それでも子どもたち一人ひとりがそれぞれの役にしっかり向き合い、セリフやしぐさなどに入り込み表現している姿に感動しました。全員で時間をかけつくり上げた発表は、見ている側も発表した子ども

たちにとっても学びとなったと思います。もっとたくさんの親御さんや子どもたちに見てもらえたらよかったなあと少し残念でした。発表会の開催にあたって指導していただいた先生方、一生懸命練習を重ねて頑張った児童の皆さんありがとうございました。《6年》

- 6年生の行事が一つ一つ終わっていく度に、子どもたちの成長を感じます。学習発表会は家族や他のお客さんがいる中で堂々と演技する姿には感動しましたし、とても成長を感じました。役に入り込み、演じる姿は素晴らしかったです。観ている側も話に引き込まれ、感動し、涙、涙でした。劇への子どもたちの思いや頑張りがとても伝わりました。経験したことのない時代を演じるには大変なこともたくさんあったと思います。それを乗り越えてできあがった劇は、とてもすばらしかったです。感動をありがとうございます。《6年》
- 6年生らしい素晴らしい演技でした。特に、戦争というテーマはとても深く、私も色々な事を感じながら観させて頂きました。戦争で亡くなった人、家族を亡くしてそれをずっと抱えて生きていく人生。今ウクライナで起こっていることや、震災のことも思い出させるような内容でした。当たり前が当たり前ではないことを改めて感じました。今はモノにあふれている世の中です。食べ物、水、服など、いま生活で使っているもの、すべてをもっと大切にしなければと思いました。そして子供たちには、一番に命を大事にしてこれからの人生を歩んでほしいと思います。《6年》

次のようなご意見（改善）もいただきました。いただきましたご意見（改善）につきましては、真摯に受けとめ、来年度の学習発表会を計画・検討する際に、貴重なご意見（改善）として参考にすることと考えております。ありがとうございました。

- 他の学年の発表を観ることができないのはとても残念です。DVD回覧とかあるといいなと思います。
- コロナでなければ我が子の発表だけでなく、他の学年も見られたら良かったです。（特に6年生は凄かったと子ども達から聞いたので）
- 発表を観る際に、一部職員にとっても冷たい対応をされました。改善を図ってほしいです。
- 3・4年生合同もいいですが、各学年の発表の方が密は避けられるのではないかと思います。

